
REQUERIMENTO No 149/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a construção das faixas de pedestres elevadas.

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa qual o custo
da obra para a construção de faixas de pedestres elevada.

JUSTIFICATIVA

A faixa de pedestre elevada melhora as condições de acessibilidade e segurança dos
pedestres nas vias públicas, amplia a visibilidade da travessia dos transeuntes, bem como
reduz a velocidade dos automóveis.
De se mencionar que o trânsito de veículos nas vias públicas de nossa cidade está caótico,
muitos pessoas se sentem inseguras ao atravessar as ruas, e com a construção de mais
faixas elevadas, os pedestres se sentirão mais seguros e os motoristas terão uma melhor
visibilidade.
Assim, sabendo da importância de se construir mais faixas de pedestres elevadas,
principalmente nas vias centrais de nossa cidade, este Vereador gostaria de ter o
conhecimento sobre o custo da obra de construção da referida faixa elevada.
Do exposto, conto com a pronta aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.
Santa Isabel, 4 de setembro de 2019.

MÁRCIO PEREIRA PINHO
Vereador


